

## 31 proyectos postulados al Fondo de Medios 2025 recibirán financiamiento en La Araucanía



Recursos por 135 millones 699 mil pesos, aprobó en sesión ordinaria el Consejo Regional de La Araucanía, lo cual se traduce en la priorización de 31 proyectos que fueron postulados al Fondo de Fomento de Medios de Comunicación 2025. Este fondo perteneciente al Ministerio Secreta-

ría General de Gobierno, fue creado el año 2001 y desde sus inicios, ha buscado apoyar a los medios regionales y locales, entendiendo que la tarea comunicacional es un aporte fundamental para el desarrollo democrático.

La seremi de Gobierno de La Araucanía, Verónica López-Videla, expresó su satisfacción al conocer el listado que fue aprobado por el Consejo Regional. "Sin duda que existe alegría tras confirmarse que 31 proyectos presentados en nuestra región al fondo concursable de Medios de Comunicación 2025 reci-

birán apoyo financiero que supera los 135 millones de pesos. Y a la vez, estoy segura que cada proyecto representará un aporte importante para sus comunidades, reforzando así el rol de la comunicación en el desarrollo social y cultural de nuestra Araucanía", sostuvo.

La vocera, agregó que este fondo cumple el objetivo de contar a nivel regional con medios de comunicación mucho más empoderados y también llegar con la información a todos los rincones de nuestra región, destacando de paso el interés de

los medios tanto de Malleco como de Cautín en la fase de postulación para ser parte de este concurso.

El desglose de los proyectos que financiará el Fondo de Medios 2025, es el siguiente: se financiarán 31 iniciativas, de las cuales 16 corresponden a medios de Cautín y 15 a medios de comunicación de Malleco, de las comunas de Teodoro Schmidt, Los Sauces, Carahue, Purén, Loncoche, Lautaro, Vilcún, Collipulli, Curacautín, Pucón, Lumaco, Cunco, Curarrehue Victoria, Angol, Temuco, Traiguén, Saavedra, Villarrica y Nueva Imperial.